
会長挨拶
「長野県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　1978年、前年の青森国体の好成績が有
り自信満々で長野国体に参加しました。
この頃新潟県の国体予選は新潟市の関屋
浜で開催していました。この場所に新潟
大学の合宿所がありモーターボートや競
技運営用具を借りることが出来るのでと
ても便利でした。ただし、砂浜での移動

を除けば。
　予選といえどもヨットをトラックに載せて運ぶので、わが
クラブでクラブ予選を行い上位3艇が新潟の予選に参加する
ことが出来ました。本国体に出場できるのは2艇です。当時
は多くの仲間がいてとても活動が盛んでした。
　予選を勝ち上がり、長野国体の会場は諏訪湖です。ここも
茨城県の霞ヶ浦同様「アオコ」で有名です。いやそれ以上か
もしれません。沖縄県の少年の選手が諏訪湖に入るのを嫌
がっていたのを思い出しました。オリンピックを目指すナ
ショナルチームも何組かいるので、簡単に上位に入れるとは
思いませんでした。この年の参加艇を見ると、輸入艇が大変
多くなっていました。我が艇はヤマハ製。3年目とはいえ老

朽化は隠せませんでした。NHKのニュースで連続入
賞を期待されていましたが成りませんでした。
　長野県は諏訪湖と野尻湖でヨットが盛んで、どち
らも何度も遊びにいきました。湖はそれ自体が素晴
らしい観光資源で、何処の県でも観光地になってい
ます。
　諏訪湖の周りには多くのホテル、旅館が有り国体
宿舎から競技会場まで大変近くてとても助かりまし
た。これも湖が好きな理由です。
　又、諏訪湖の湖上から165度の方向に富士山が見
えたときはまさかと思いました。と同時に感動しま
した。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎三条RACより
　「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月17日（金）19：30～20：30
　　　会　場　リサーチコア 4階 異業種交流室
◎地区事務所より
　「地区会員増強セミナー開催方法変更のご案内」
　7月19日開催予定の地区会員増強セミナーは、
DVD配付方式で行われます。

◎佐渡RCより
　「創立50周年記念式典中止のお知らせ」
◎次週22日（水）は、佐藤 真ガバナー公式訪問です。
　開会は12時です。お間違えのないようお集まりく
　ださい。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　めずらしく毎日雨が続いています。これも少し異
常ではないでしょうか？

渡辺良一さん
　大雨が続きます。被災地の皆さんが心配です。
　安達俊明さん、卓話楽しみにしております。

安達俊明さん
　本日卓話頑張ります。よろしくお願いします。
吉井直樹さん
　湿度の高い日々が続き、体にきのこが生えそうで
す。夏が好きなので、早くつゆのあけるのを楽し
みにしています。

　本日、安達様、よろしくお願いします。
中林順一さん
　昨年の日記を読んでいたら7月は雨が少なかった
んですね。今年の7月は雨降りばかりで水害が多
くて嫌ですね。スカッと晴れて欲しいです。

関川　博さん
　町で人と会っても私と分からずスルー。先輩から 
　「オッ、やっとゆるしてもらったな！！」そうじゃ
　ないんだけど。
　安達さん卓話楽しみです。
樺山　仁さん
　いよいよ新年度が始まります。本年度もよろしく
お願い致します。

滝沢　亮さん
　連日の雨ですが、ご自愛下さい。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中條克俊さん
　よろしくお願いします。
相場弘介さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

渡辺勝利さん、　 小越憲泰さん、　 石橋育於さん、
丸山行彦さん、　 梨本次郎さん、　 杉山幸英さん、
斎藤真澄さん、　 長谷川正実さん、 歸山　肇さん、
山田富義さん、　 伊藤寛一さん、　 荻根澤隆雄さん、
若槻八十彦さん、 金子俊郎さん、　 高橋　司さん、
小林卓哉さん、　 明田川賢一さん、 早川滝徳さん、
小出子恵出さん、 松永一義さん、　 斎藤弘文さん、
小林吾郎さん、　 野水靖之さん、　 船越良則さん、
石黒良行さん、　 丸山鉄兵さん、　 五十嵐博宣さん、
柳取崇之さん、　 落合孝夫さん
　安達俊明会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　7月15日分　￥      40,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    139,000
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［6.25］三条東RCへ
 ・神子島正樹さん
［6.25］三条RACへ
 ・船越良則さん、荻根澤隆雄さん
［6.28］四年三役会・地区諮問委員会・
　　　　大谷ガバナー感謝の集い（上越）へ
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【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
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■先々週出席率88.14％
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「卓　話」
「建築と地震」
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１、マグニチュードと震度階
マグニチュードは震源における地震の規模（エネルギー）を表し、震度階（別紙：気象庁）
はある場所での地震による地面の揺れ方の激しさを人体感覚、周囲の物体、構造物ある
いは自然界に対する影響の大小により、無感（震度０）から激震（震度７）まで１０階級に
分け観察者の判断と計測により決定します。
従って「マグニチュード」は１つしかないのに対し、震度は観察場所により異なります。 安達俊明 会員

２、100年間の主な地震及び三条市の震度

３、建物の耐震設計の規準について



「卓　話」
「建築と地震」
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４、建物耐震化の種類
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【自己紹介】

か ご し ま ま さ き

神子島　正樹　です。宜しくお願い致します！

2018年　7月　入会

新入会員紹介コーナー （2018年以降入会）

三条支店勤務も3年目に入りました。来年1月1日には北越銀行との合併も控えております。

地域のみなさまの期待に応えるサービスを提供し、地域社会の発展に貢献できるよう一層努力致します。

ウイルス環境の中、運動不足が懸念されるため、毎朝5キロのランニングを実践しています。

一日も早く通常の生活が戻ることを心から望んでいます。

氏名

生年月日（年齢） 昭和 41 年 12 月 10 日 53 歳

事業所

役職

趣味

好きな物・事

執行役員支店長

ニコル（元韓国アイドルグループKARAのメンバー）

神子島　正樹（かごしま　まさき）

㈱第四銀行　三条支店

ランニング、音楽

気象庁震度階
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　　次々週例会　 8 月 5 日　　　「会員卓話」　斎藤弘文 会員

　　次 週 例 会　 7月29日　 　 夜例会「納涼例会」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 越前屋ホテル

元日

山の日

元日

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 11 2

三条ロータリークラブ例会日

17

7 8

14 15

21 22

28 29

3 4 5

1 2 1

6

2

1211 1310

1918

25

20

2

9

16

23 24

13

◆三条東RC
　「外部卓話」
　新潟県議会議員
　　河原井拓也 様

◆三条南RC
　「外部卓話」
　三条市立大学
　学長予定者
　アハメド・シャハリアル様

30 31
◆三条南RC
　「会員増強月間」
　草野恒輔
　会員増強委員長

◆三条南RC
　「公式訪問報告」
　　銅冶康之 会長

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条北RC
　卓話「職場紹介」
　　本田芳久 幹事

◆三条北RC
　夜例会
　「夏忘れ例会」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　卓話「職場紹介」
　　大野新吉 会員

2726
◆三条RC
　「会員卓話」
　　丸山鉄兵 会員

◆三条北RC
　「会員増強月間」
　地区会員増強・
　戦略・広報委員長
　　　山﨑堅輔 様

◆三条RC
　「会員増強月間」
　小林吾郎
　会員増強委員長

◆三条RC
　休会

◆三条RC
　「会員卓話」
　　斎藤弘文 会員

◆三条東RC
　「会員増強フォーラム」
　本多秀子
　会員増強委員長

◆三条東RC
　夜例会「納涼会」
　（記帳できます）

◆三条東RC
　休会

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます）
　●加茂RC　　　 　　　　8 月 27日（木）夜例会 加茂市産業センター

記帳場所

会長挨拶
「長野県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　1978年、前年の青森国体の好成績が有
り自信満々で長野国体に参加しました。
この頃新潟県の国体予選は新潟市の関屋
浜で開催していました。この場所に新潟
大学の合宿所がありモーターボートや競
技運営用具を借りることが出来るのでと
ても便利でした。ただし、砂浜での移動

を除けば。
　予選といえどもヨットをトラックに載せて運ぶので、わが
クラブでクラブ予選を行い上位3艇が新潟の予選に参加する
ことが出来ました。本国体に出場できるのは2艇です。当時
は多くの仲間がいてとても活動が盛んでした。
　予選を勝ち上がり、長野国体の会場は諏訪湖です。ここも
茨城県の霞ヶ浦同様「アオコ」で有名です。いやそれ以上か
もしれません。沖縄県の少年の選手が諏訪湖に入るのを嫌
がっていたのを思い出しました。オリンピックを目指すナ
ショナルチームも何組かいるので、簡単に上位に入れるとは
思いませんでした。この年の参加艇を見ると、輸入艇が大変
多くなっていました。我が艇はヤマハ製。3年目とはいえ老

朽化は隠せませんでした。NHKのニュースで連続入
賞を期待されていましたが成りませんでした。
　長野県は諏訪湖と野尻湖でヨットが盛んで、どち
らも何度も遊びにいきました。湖はそれ自体が素晴
らしい観光資源で、何処の県でも観光地になってい
ます。
　諏訪湖の周りには多くのホテル、旅館が有り国体
宿舎から競技会場まで大変近くてとても助かりまし
た。これも湖が好きな理由です。
　又、諏訪湖の湖上から165度の方向に富士山が見
えたときはまさかと思いました。と同時に感動しま
した。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎三条RACより
　「7月第一例会のご案内」
　　　日　時　7月17日（金）19：30～20：30
　　　会　場　リサーチコア 4階 異業種交流室
◎地区事務所より
　「地区会員増強セミナー開催方法変更のご案内」
　7月19日開催予定の地区会員増強セミナーは、
DVD配付方式で行われます。

◎佐渡RCより
　「創立50周年記念式典中止のお知らせ」
◎次週22日（水）は、佐藤 真ガバナー公式訪問です。
　開会は12時です。お間違えのないようお集まりく
　ださい。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　めずらしく毎日雨が続いています。これも少し異
常ではないでしょうか？

渡辺良一さん
　大雨が続きます。被災地の皆さんが心配です。
　安達俊明さん、卓話楽しみにしております。

安達俊明さん
　本日卓話頑張ります。よろしくお願いします。
吉井直樹さん
　湿度の高い日々が続き、体にきのこが生えそうで
す。夏が好きなので、早くつゆのあけるのを楽し
みにしています。

　本日、安達様、よろしくお願いします。
中林順一さん
　昨年の日記を読んでいたら7月は雨が少なかった
んですね。今年の7月は雨降りばかりで水害が多
くて嫌ですね。スカッと晴れて欲しいです。

関川　博さん
　町で人と会っても私と分からずスルー。先輩から 
　「オッ、やっとゆるしてもらったな！！」そうじゃ
　ないんだけど。
　安達さん卓話楽しみです。
樺山　仁さん
　いよいよ新年度が始まります。本年度もよろしく
お願い致します。

滝沢　亮さん
　連日の雨ですが、ご自愛下さい。
衛藤泰男さん
　本日もよろしくお願いします。
中條克俊さん
　よろしくお願いします。
相場弘介さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

渡辺勝利さん、　 小越憲泰さん、　 石橋育於さん、
丸山行彦さん、　 梨本次郎さん、　 杉山幸英さん、
斎藤真澄さん、　 長谷川正実さん、 歸山　肇さん、
山田富義さん、　 伊藤寛一さん、　 荻根澤隆雄さん、
若槻八十彦さん、 金子俊郎さん、　 高橋　司さん、
小林卓哉さん、　 明田川賢一さん、 早川滝徳さん、
小出子恵出さん、 松永一義さん、　 斎藤弘文さん、
小林吾郎さん、　 野水靖之さん、　 船越良則さん、
石黒良行さん、　 丸山鉄兵さん、　 五十嵐博宣さん、
柳取崇之さん、　 落合孝夫さん
　安達俊明会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　7月15日分　￥      40,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    139,000


